



TROP, C'EST TROP !!!

MERCI MONSIEUR LE DEPUTE POUR VOTRE MANQUE DE SOUTIEN

Le Député de la 2ème de la circonscription du Bas-Rhin exerce régulièrement son droit de visite des lieux de privation en visitant les cellules des gardés à vue au Commissariat de Police de Strasbourg.

Ces visites sont toujours effectuées lorsque des relations proches de ce parlementaire sont interpellées en grande partie pour des violences volontaires sur des policiers.

Ce député de la République n'hésite pas lors de ces visites à apporter son soutien inconditionnel aux gardés à vue.

Depuis sa mandature, JAMAIS ce député n'a apporté son soutien aux forces de l'ordre, en continu, il dénonce sans fondement les actions de la Police.

ALLIANCE POLICE NATIONALE

AURAIT SOUHAITE LA MEME ATTENTION QUE CELLE APPORTEE AUX GARDES A VUE POUR NOS COLLEGUES BLESSES QUI AU QUODITIEN DEFENDENT LES VALEURS DE LA REPUBLIQUE.

S' ATTAQUER EN CONTINU A LA POLICE , C'EST NUIRE A DES FEMMES ET DES HOMMES QUI SE SONT ENGAGES POUR APPORTER UN SERVICE PUBLIC DE QUALITE .

LEUR ENGAGEMENT SANS FAILLE EST UNE SOURCE D'INSPIRATION

ALLIANCE POLICE NATIONALE DEFENDRA TOUJOURS LES INTERETS DES POLICIERS

AGIR POUR NE PAS SUBIR

Strasbourg, le 16 octobre 2023